
 
Der Landrat verwies auf die mit der Nachsendung vom 15.10.2013 versandten drei Anfragen 
des Kreistagsabgeordneten Dr. Fleck vom 10.10.2013. Die beiden Anfragen „Kosten des 
Nachtflugs“ und „Kassenkredite“ seien bereits schriftlich beantwortet worden. Die Antwort zu der 
Anfrage „Mobilfunk“ werde im Übrigen nachgereicht. 
 
Abg. Dr. Fleck war verwundert über die Beantwortung seiner Anfrage zum Nachtflug. Er behalte 
sich vor, diese Antwort der Kommunalaufsicht bei der Bezirksregierung Köln vorzulegen. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 


